

MEDIEN INFORMATION

Europa-Park Talent Academy gründet Jugendband

Seit Mai 2014 begeistern Katja Mack und ihr Team von der Europa-Park Talent Academy Kinder und Jugendliche in den Bereichen Dance, Art, Music & Artistic. Inzwischen hat die Talentschmiede mehr als 500 Mitglieder und ist durch ihr vielfältiges Kursangebot sowie erfolgreiche Shows und internationale Wettbewerbe weit über die Region hinaus bekannt. Das neueste Projekt der Europa-Park Talent Academy ist die Gründung einer Jugendband. Musikbegeisterte Teenager, die 14 Jahre oder älter sind, können noch bis zum 20. Juli 2020 ein kurzes Video ihrer besten Performance an info@ep-talent-academy.de schicken und sich bewerben. Gesucht werden neben Gesangstalenten auch Schlagzeuger, Bassisten, Gitarristen und Keyboarder. Am 25. Juli sowie 01. August finden die Castings statt. Dann dürfen die Bewerber ihr Können einer professionellen Jury präsentieren und hoffen, schon bald Teil einer angesagten Band zu sein!

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse